



Vereinigung Schweizerischer
Bodenleger-Meister & Chefbodenleger

43. Generalversammlung Vereinigung Schweizerischer Bodenlegermeister und Chefbodenleger

Auf die Einladung vom Präsidenten trafen sich die Mitglieder am 31. März 2017 an der Suisse Floor in Kanton Luzern. Hoch erfreut konnten wir 40 Mitglieder und 4 angehende begrüßen. Pünktlich wurde die Generalversammlung um 9.30 von Ralph Mühlebach eröffnet.

Zurückblickend wurde der Jahresbericht sowie Aktuelle Kassen und-
Revisorenbericht vom Geschäftsjahr 2016 präsentiert. Der Vorstand hat vorgeschlagen den Jahresbeitrag beizubehalten, wo mit dieser angenommen wurde.

Zu den Diesjährigen Austritten hat sich Adrian Schiffmann, Rene Capt, Paul Kennel und Jean Pfeiffer erklärt. Zu den Beitritten Marco Kennel, Andrea Giacometti, Naim Limoni und Pero Cacic.

Sehr erfreut konnten wir an dieser Generalversammlung 7 Mitglieder zu Ihrem 30. Jährigen Jubiläum ehren. Zu diesen gehörten Ernst Niederberger, Kurt Luchs, Rene Capt, Hans Dörig, Derungs Vendelin, Peter Krämer, Fabio Francini und Hans Zbinden.

Mit Bruno Ulrich und Rolf Düsel wurden zwei Ehemalige Präsidenten für Ihr Engagement geehrt und als Ehrenmitglieder aufgenommen. Bruno der einige Jahre das Amt als Präsident ausführen durfte, nachdem er dies letztes Jahr an Ralph Mühlebach übergab. Gianni Barzan hat sich zudem bereit erklärt sein Amt als Beisitzer Freizugeben, womit später sich Pero Cacic bereit erklärt hat dies gerne machen zu wollen.

Marco Grossenbacher hat sich zudem bereit erklärt mit Aktuar Patrick Attenhofer bei der Webseite vom VSBM Mitzugestalten und diese auf den Aktuellen Stand zu halten.

Somit wurde die 43. Generalversammlung Pünktlich gegen Mittag beendet, und anschliessend mit einem Mittagessen ausgeklinkt.